



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# PJ Wako Payakumbuh Hadiri Launching Komunitas Digital "Jarimu Awasi Pemilu

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.FR.N.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.FR.N.CO.ID)

Feb 14, 2023 - 15:13



*Pj. Wali Kota Payakumbuh menghadiri acara Siaga Pengawasan Satu Tahun Menuju Pemilu 2024.*

Payakumbuh - Satu tahun jelang hari pemungutan suara serentak (Pemilu 2024 - red), Pj. Wali Kota Payakumbuh menghadiri acara Siaga Pengawasan Satu Tahun Menuju Pemilu 2024.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Payakumbuh itu, juga dirangkai dengan launching komunitas digital 'Jarimu Awasi Pemilu', peresmian Posko Kawal Hak Pilih serta Deklarasi Pemilu Damai dan Berintegritas di Aula Hotel Kolivera III Sicincin, Selasa (14/02/2023).

"Kami menyambut baik kegiatan Siaga Pengawasan satu tahun menuju Pemilu Serentak 2024 dan Kegiatan Pengawasan Pemilu Partisipatif ini," kata Pj. Wako Rida Ananda.

"Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini Pemilu serentak tahun 2024 yang dilaksanakan di Kota Payakumbuh dapat berlangsung dengan adil, demokratis, dan menjunjung tinggi hukum serta standar keterbukaan dan transparansi," harapnya.

Selain itu, Ia menyebutkan Pemerintah Daerah terus berupaya agar Pemilu Serentak dapat berjalan aman, sukses, lancar, dan tidak ada kecurangan.

"Kita selalu berupaya agar Pemilu Serentak nantinya berjalan sesuai dengan regulasi di Payakumbuh," ucapnya.

Pj. Wako juga berharap agar semua hak pilih masyarakat bisa terpenuhi dalam Pemilu, sehingga tidak ada yang dirugikan.

"Semoga semua hak pilih masyarakat bisa terpenuhi dalam Pemilu, dan tidak ada yang dirugikan," Tutupnya.

Lebih lanjut, Rida meminta kepada seluruh jajarannya (ASN Pemko Payakumbuh - red) untuk netral dalam pelaksanaan Pemilu 2024, serta bijak dalam bermedia sosial.

"Kita minta kepada ASN tetap netral dalam pelaksanaan Pemilu 2024. Hati-hati dalam menggunakan media sosial. Jangan sampai menimbulkan ujaran kebencian dan keberpihakan kepada salah satu partai," tutupnya.

Sementara itu, Kapolres Payakumbuh Wahyuni Sri Lestari, mengajak sinergitas semua pihak dalam mewujudkan Pemilu serentak tahun 2024 agar berjalan dengan baik, lancar, demokratis serta aman dan damai.

"Sinergitas yang baik dalam menyongsong Pemilu 2024 perlu terus kita tingkatkan. Sehingga nantinya semua tahapan bisa berjalan dengan baik, lancar, demokratis serta aman dan damai," ucapnya.

Dia menambahkan, satu tahun jelang digelarnya Pemungutan Suara, pihaknya akan terus meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polres Payakumbuh.

"Satu tahun jelang Pemilu, kami (Polres Payakumbuh - red) akan terus meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polres Payakumbuh," ujarnya.

Dikesempatan itu juga, ketua Bawaslu Kota Payakumbuh Suci Wildanis, mengatakan Bawaslu terus meningkatkan MoU dengan berbagai pihak dan OPD untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pengawasan.

"Iya, secara serentak di seluruh Indonesia menggelar Siaga Pengawasan Satu Tahun menuju Pemilu 2024. Kita terus memperkuat dan memperkokoh langkah-langkah dalam pengawasan, mulai dari kelurahan hingga ke tingkat kota. Selain itu, upaya pencegahan terhadap pelanggaran Pemilu juga terus dimaksimalkan," sebutnya.

Kegiatan itu juga dihadiri Kapolres Payakumbuh, Dandim 0306/50 Kota, Kajari Payakumbuh, Ketua KPU Kota Payakumbuh, Perwakilan Partai Politik, Tokoh Masyarakat dan undangan lainnya.